

Le Courrier du Loiret, 6 septembre 2012

Maison de l'Enfance
Le projet devient réalité

Dans le site boisé de l'ancien camping de Malesherbes, la maison de l'enfance est en train de devenir une réalité.

La communauté de communes du Malesherbois recevait, vendredi dernier, les différents partenaires de la construction de la Maison de l'enfance pour une cérémonie de la première pierre.

En fait de première pierre, il s'agissait plutôt d'un élément de cloison en bois pour rester en harmonie avec les matériaux choisis pour cette construction. Le bois ici n'est en effet pas seulement illustré dans la construction des charpentes, des ossatures, des panneaux et des cloisons, il l'est aussi dans l'environnement, par la préservation d'un maximum d'arbres du site, ainsi que dans l'énergie choisie pour le chauffage. C'est donc logiquement dans une structure bois qu'a été enfermé un parchemin rappelant l'histoire du site lors de cette cérémonie.

Devant les élus, les assistantes maternelles et des enfants, futurs utilisateurs, Marie-Françoise Faubert, la présidente de la CCM, a rappelé les débats difficiles de cet ambitieux projet : « Il y a trois ans, j'avais dit que ce n'était pas parce que le projet s'annonçait difficile qu'il ne fallait pas l'entreprendre. Grâce aux efforts de tous, il devient réalité aujourd'hui ». Avec le soutien de la municipalité de Malesherbes qui a accepté de changer la destination du site et l'appui financier de la Région (960.000 €), du Département (360.000 €), de la CAF (500.000 €), de l'ADEME (80.000 €) et d'une dotation de l'Etat (223.000 €), le projet d'un montant global de 5,7 M€ devrait être inauguré début 2013.

Un projet structurant

Cette Maison de l'enfance comportera plusieurs bâtiments regroupant sur le même site les principaux services liés à l'Enfance : une crèche de 30 berceaux, le Relais des assistantes maternelles (RAM), l'accueil parents-enfants, le centre de loisirs avec une capacité de 140 places, l'accueil périscolaire, une permanence de la Protection maternelle infantile (PMI), des bâtiments d'activités et un lieu de restauration. Un projet global et structurant qui a été salué comme une première dans le Loiret par le représentant de la CAE.



Un parchemin a été introduit dans une future cloison de la Maison de l'Enfance.

C.S.